



## Reforma divide a ministros en arranque de foros, pero defienden carrera judicial



CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Pese a que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) llegaron divididos al primer foro para discutir la reforma judicial en la Cámara de Diputados, una mayoría defendió la carrera judicial.

Los 11 ministros se dieron cita para acudir al encuentro con los legisladores a quienes pidieron una reflexión profunda sobre la reforma.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/328355/reforma-divide-a-ministros-en-arranque-de-foros-pero-defienden-carrera-judicial>